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Entrega Toño Ixtláhuac
equipamiento y tarjetas de
cobro a primera Brigada

Heroica
-Como parte del programa de empleo temporal, las cuadrillas realizan

trabajos de limpieza y desazolve de canales a fin de evitar inundaciones.

Zitácuaro, Mich., 3 de agosto del 2022.- La Brigada Heroica, de la colonia Pueblo Nuevo,
recibió de manos del alcalde Toño Ixtláhuac equipamiento y tarjetas bancarias donde recibirán
el pago de sus servicios que consisten en la limpieza y desazolve de cunetas, canales y
coladeras que se encuentren en zonas de riesgo durante la presente temporada de lluvias.

El presidente municipal destacó que continuará la dotación de equipo y recursos a las
demás cuadrillas desplegadas en todo el municipio. Reconoció que es una ardua labor la
limpieza para evitar inundaciones, pero es una tarea noble que prevendrá muchos siniestros.

Inicia Toño Ixtláhuac construcción de
andadores en colonias de la ciudad

-Las obras iniciadas son en los andadores, Hermanos López Rayón, en La Joya y Héroes Ferrocarrileros, en
La Estación.

Zitácuaro, Mich., 4 de
agosto del 2022.- Este
jueves el alcalde Toño
Ixtláhuac, puso en marcha
la remodelación de dos
andadores en distintos
puntos de la ciudad; el
primero, en la Colonia La
Joya y el segundo, en
Héroes Ferrocarrileros.

El andador Hermanos
López Rayón, ubicado en
La Joya, será
reestructurado con 338
metros de escalones,
guarniciones, alumbrado,
barandales y áreas
verdes, en favor de 40
familias.

En Héroes
Ferrocarrileros se
construye una calle que
conecta de la avendia
Santos Degollado con el
mercado de la Central
Camionera. Este andador,
también contará con
pavimento renovado,
luminarias y condiciones
más favorables de acceso
para cerca de 300 vecinos.

En ambos lugares, el
presidente Toño Ixtláhuac
destacó que estas obras
son producto de las

reuniones vecinales y la solicitud en el
#DíaCiudadano, respectivamente; lo que
indica que la administración municipal da
respuesta a las peticiones de la gente y trabaja
con la participación ciudadana de manera
eficiente.

La Brigada Heroica, de la colonia Pueblo Nuevo, recibió de manos del alcalde Toño Ixtláhuac
equipamiento y tarjetas bancarias.

Toño Ixtláhuac, puso en marcha la remodelación de dos andadores en distintos puntos de la
ciudad; el primero, en la Colonia La Joya y el segundo, en Héroes Ferrocarrileros.

Toño Ixtláhuac destacó que estas obras son producto de las
reuniones vecinales y la solicitud en el #DíaCiudadano.
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Mantiene SSM vigilancia para la detección y
atención de la viruela del mono

Morelia, Michoacán, 4 de agosto del 2022.-
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM)
mantiene vigilancia epidemiológica para la
detección y tratamiento oportuno de la viruela
símica y, desde mayo cuando la federación
hizo el anuncio del primer caso en México, se
ha capacitado al personal médico en detección
de sintomatología y protocolos de atención,
tal y como lo establece la Organización
Mundial de la Salud (OMS).

Además, la SSM está equipada con
hospitales y áreas aisladas para la atención
de pacientes; empero, aunque la enfermedad
es completamente curable, es necesario
lavarse frecuentemente las manos con agua y
jabón o gel antibacterial, como principal
medida de prevención, además de acudir al
médico en caso de presentar algún síntoma
de la enfermedad o haber estado en contacto
con una persona infectada.

En la primera fase, el paciente presenta
fiebre, dolor de cabeza intenso, de espalda
baja muscular, así como de ganglios
inflamados y fatiga intensa. Durante la
segunda fase, aparecen pequeñas ampollas
que generalmente empiezan en la cara y se
extienden al resto del cuerpo.

La viruela símica se transmite por contacto
directo con las secreciones de una persona
enferma, a través de mucosas o lesiones de la
piel, gotitas respiratorias y objetos
contaminados con los líquidos corporales.

Se trata de una enfermedad endémica,
porque la transmisión es principalmente por
contacto estrecho con personas infectadas

durante su periodo de contagio o a través de
objetos contaminados (ropa, ropa de cama,
toallas y otros) o por consumo de carne mal
cocida.

La persona enferma debe cubrir nariz y
boca con la parte interna del codo al estornudar
o toser (etiqueta respiratoria); evitar compartir
alimentos, bebidas, cubiertos y platos. Tanto
las personas enfermas como quienes están a
su alrededor deben usar correctamente
cubrebocas para reducir riesgos.

Las personas que cuidan a familiares con
la enfermedad deben lavar con agua tibia y
detergente la ropa, toallas, sábanas de la
persona enferma y los utensilios para comer;
además, limpiar y desinfectar superficies
contaminadas. En caso de presentar síntomas,
las personas enfermas deben evitar acercarse
a otras personas y acudir a lugares públicos.

Presenta Sedeco propuesta
para consolidar a Michoacán

como estado T-MEC
Participa en reunión con la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, y

secretarios de Desarrollo Económico del país.

Morelia, Michoacán, 3 de agosto del 2022.-
El encargado del Despacho de la Secretaría de
Desarrollo Económico (Sedeco), Rubén
Medina González, presentó ante la secretaria
de Economía, Tatiana Clouthier, el proyecto
que pretende consolidar a Michoacán como

estado T-MEC, a través del impulso del Puerto
Lázaro Cárdenas como el centro logístico del
Pacífico Mexicano.

Lo anterior, en el marco de la reunión que
sostuvieron las y los secretarios de Desarrollo
Económico con la funcionaria federal, en

donde presentaron los proyectos que cada
entidad federativa busca impulsar.

Ahí Medina González resaltó la intención
del Gobierno de Michoacán de integrar al
puerto michoacano en la ruta de comercio
exterior Asia-Pacífico, para conectar al
mercado T-MEC (México, Estados Unidos y
Canadá).

Ello, en cumplimiento a la propuesta
estratégica incluida en el Plan de Desarrollo
Integral del Estado de Michoacán (Pladiem)

2021-2027, el cual fue presentado
recientemente por el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla.

Más tarde, en reunión convocada por la
Asociación Mexicana de Secretarios de
Desarrollo Económico (AMSDE) con la
secretaria de Economía, a la cual se sumó la
jefa de Gobierno de la Ciudad de México,
Claudia Sheinbaum, también se abordaron los
lineamientos de trabajo coordinado entre
estados y la Federación.

Agosto
Comprometidos en elevar la competitividad del destino mediante el fortalecimiento y
acompañamiento a los prestadores de servicios turísticos de la entidad, el secretario de Turismo,
Roberto Monroy García, entregó 21 distintivos a diferentes prestadores de servicios.
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250 estudios de mastografías
se han realizado en el Hospital

Regional
- La cifra es muy baja, en comparación a lo esperado

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. De junio
a la fecha, el Hospital Regional ha realizado en promedio 250 estudios de mastografías. Dicha
cifra es muy baja, en comparación a lo que se esperaba y de acuerdo al índice poblacional.

Así lo señalaron Hugo Alejandro Medina López, Director del Hospital Regional; Diana
Laura Herrera Vargas radióloga y Caín Velásquez subdirector de este nosocomio. Todos ellos
invitaron a las mujeres mayores de 40 a cuidar su salud, ya que deben hacerse este estudio
una vez por año para prevenir problemas de salud.

Sin embargo, sí una persona menor de ese rango de edad, ya sea hombre o mujer, presenta
alguna malformación en sus mamas, debe acudir y seguir el protocolo de salud que consiste
primero en un ultrasonido, luego una mastografía y hasta una biopsia.

En este sentido, como radióloga, Diana Laura Herrera Vargas, precisó que hace poco
tuvieron el caso de una mujer de 28 años que tenía una bolita en una mama, se le hizo el
ultrasonido, se encontró una anormalidad y se le tuvo que hacer la mastografía, después se le
envío a Morelia dónde continúo con otros estudios para descartar el cáncer.

También Hugo Alejandro Medina López Director del Hospital Regional, agregó que los
hombres no están exentos de tener cáncer de mama, prueba de ello es que recientemente
atendieron el caso dónde un hombre joven tenía una anormalidad y se procedió a darle la
atención.

El estudio se realiza los días martes, jueves y viernes; con previa cita al número 7151186160
en un horario de 9:30 de la mañana a 1:00 de la tarde. Éste es completamente gratuito, el único
requisito es identificación del INE así como acudir con las axilas depiladas, sin cremas o
desodorantes y haberse bañado. Asimismo, después de hacerse el estudio se les entregará
una interpretación así como el tratamiento que debe tener en caso de requerirse.

Arranca colecta anual del
Cuerpo de Bomberos

- Lo recaudado se aplicará en la reparación de unidades y para el festejo
del 22 de agosto

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El Cuerpo
de Bomberos puso en marcha su colecta anual, como ya es costumbre arrancó el día 2 y
concluirá el 20 de este mismo mes.

El recurso que se logre recaudar será aplicado para la reparación de unidades que están en
mal estado, así como la celebración de los elementos el día 22 de agosto ‘Día del Bombero’ con
su tradicional comida.

En entrevista, el Comandante de este cuerpo de auxilio, Juan Manuel Pérez Bernal, señaló
que desde que inició la pandemia a la fecha, los bomberos han tenido una carga muy pesada
de trabajo, tanto en traslado de pacientes con covid hasta la atención oportuna de todos los
incidentes.

“Los bomberos nos la hemos rifado, le hemos entrado a todo, hemos sido los únicos que
acuden al llamado de auxilio de los ciudadanos y esto ha repercutido en el deterioro de las
unidades, actualmente son varias las que están en mal estado, ocupan reparación y esto es
caro”, explicó.

Pérez Bernal, especificó que para la colecta, los elementos se encuentran en las entradas
de la ciudad, están acompañados de una unidad de la corporación y además están vestidos
con el uniforme que debe portar un bombero; esto para dar confianza a la población en
cooperar con ellos.

El comandante de los bomberos, invitó a los ciudadanos en aportar lo que puedan con
ellos, esto repercutirá en una mejor atención por parte de los elementos a los reportes que
reciban.

Colaborará Gobierno de Toño Ixtláhuac
con la ASF, en la revisión de gastos de

los recursos federales
-Auditorías Colmena, supervisará ejecución de participaciones de la federación en Zitácuaro.

Morelia, Mich., 02 de agosto de 2022.-
Zitácuaro colaborará con las Auditorías
Colmena, nueva modalidad de la Auditoría
Superior de la Federación (ASF), para la
revisión de la ejecución de recursos
federales por el municipio.

En el acto de inicio de los trabajos, el
presidente Toño Ixtláhuac, refirió que es
importante que se evalúen, en su totalidad,
los recursos enviados al municipio, toda
vez que se abona a la transparencia y

rendición de cuentas.
Acompañado por el tesorero del

municipio, Silvestre Mora Guzmán,
aseguró que su #GobiernodeSoluciones
atenderá y responderá de manera
transparente a la fiscalización de la ASF.

El edil aseguró que cualquier situación
que deba ser aclarada por su
administración, ante el órgano fiscalizador,
lo hará; pues ese es el sello del actual
Ayuntamiento. “Seguiremos
garantizándole a la población, un gobierno
transparente”, expresó.

Ante representantes de la ASF, el
presidente Ixtláhuac reiteró el compromiso
de trabajar eficientemente y con disciplina
financiera, en favor de los zitacuarenses
y el saneamiento de los recursos públicos
municipales.

$8.00 Ejemplar

Ante representantes de la ASF, el presidente Ixtláhuac reiteró el compromiso de trabajar
eficientemente y con disciplina financiera, en favor de los zitacuarenses.

Pérez Bernal, especificó que para la colecta, los elementos se encuentran en las entradas de la
ciudad, están acompañados de una unidad de la corporación y además están vestidos con el
uniforme que debe portar un bombero.

El Hospital Regional ha realizado en promedio 250 estudios de mastografías. Dicha cifra es
muy baja, en comparación a lo que se esperaba y de acuerdo al índice poblacional.
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Armonía, Paz y Reconciliación sentarán las
bases para el desarrollo de Michoacán: Bedolla

- El primer eje rector del Plan Integral de Desarrollo 2021 -2027 busca garantizar derechos humanos,
oportunidades de crecimiento e inclusión para todas y todos los michoacanos_

*Morelia, Michoacán, 4 de agosto del
2022.-* Encaminar a Michoacán por la ruta de
la Armonía, Paz y Reconciliación con todos,
es el primer eje rector del Plan Integral de
Desarrollo 2021 – 2027, refirió el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla.

El mandatario recordó que Michoacán se
encontraba en una crisis que puso en riesgo
la operatividad del estado, los servicios
públicos, derechos laborales y la
gobernabilidad de la entidad, por lo que ahora
se trabaja en revertir de manera pacífica las
consecuencias.

“Acordes a nuestro principio de gobernar
con armonía, no nos confrontamos y
restablecimos relaciones sin complicidad ni
intereses ocultos, con las bases del
magisterio, con los pueblos originarios, con
los sectores marginados, y las convertimos
en una importante agenda de colaboración
para el desarrollo y el bienestar de las y los
michoacanos”, afirmó.

En ese sentido, insistió en que el respeto
a los derechos humanos, su promoción,
defensa y protección, son el hilo conductor

del nuevo modelo de gobernabilidad, donde
destacó el derecho de las mujeres a una vida
libre de violencias; oportunidades de
desarrollo para las infancias y juventudes;
integración para personas con discapacidad;
defender el derecho a la libertad y seguridad
para los grupos de diversidad sexo genérica

De manera especial, resaltó el compromiso
de fortalecer y garantizar los derechos de
autonomía, autodeterminación y
autogobierno de los pueblos indígenas, “lo
que será uno de nuestros legados más
valiosos, y garantizaremos que en el futuro
no vuelvan a ser excluidos del desarrollo de
Michoacán”.

Ramírez Bedolla puntualizó que esta nueva
visión de gobierno implica un cambio de
paradigma en la estrategia de seguridad
pública, con pleno respeto a derechos
humanos, priorizando la prevención social de
la violencia y con una visión municipalista,
por lo que se creó el Fondo para el
Fortalecimiento de la Paz (Fortapaz), y se
establece la transformación de la Policía
Michoacán en una Guardia Civil.

Finalmente, detalló que con la Política del
Buen Vecino, habrá coordinación con los
estados fronterizos para crear una agenda
común “que nos permita atender problemas
como la pobreza, la marginación, el desarrollo
regional y contribuir a la gobernabilidad de
México”.

Cuotas escolares no pueden
ser obligatorias: SEE

 -Autoridad educativa emite circular con exhortos para el próximo ciclo
escolar.

Morelia, Michoacán, 4 de agosto del 2022.- Con un llamado a no caer en acciones
indebidas, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) emitió una circular con
exhortos para el próximo ciclo escolar, entre los cuales destaca la estricta prohibición
de cuotas escolares obligatorias.

Es indicación de la secretaria Yarabí Ávila González que las aportaciones a los
planteles sean aprobadas previamente por la Asociación de Madres y Padres de
Familia; además de que deberán ser totalmente voluntarias y los responsables del
manejo del recurso tendrán que rendir cuentas.

Además, no se puede condicionar la entrega de documentos, inscripción, entrada
al plantel de las y los alumnos, ni colocar hojas o carteles con datos de quienes no
aportaron cuotas, dada la obligatoriedad de la gratuidad de la educación.

En ese sentido, la SEE exhorta a padres y madres de familia a que denuncien
este tipo de irregularidades ante las autoridades del nivel correspondiente.

En caso de detectar alguna de estas irregularidades o ante cualquier caso de
posible corrupción, incluyendo pedir dinero a cambio de trámites o servicios, venta
de plazas, cobro por cambios o documentos, se invita a la población en general
presentar la denuncia correspondiente a través de la página https://
intra.secoem.michoacan.gob.mx/denuncias.

Ramírez Bedolla puntualizó que esta nueva visión de gobierno implica un cambio de paradigma
en la estrategia de seguridad pública, con pleno respeto a derechos humanos.

Es indicación de la secretaria Yarabí Ávila González que las aportaciones a los planteles sean
aprobadas previamente por la Asociación de Madres y Padres de Familia.

Hebert Clavel García es el
ganador de  la presea Suprema

Junta Nacional Americana
- Así lo determinó el cabildo al conformarse en jurado calificador

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Hebert
Clavel García, fue elegido como recipiendario de la Presea al Mérito Cívico Suprema Junta
Nacional Americana, máximo reconocimiento que entrega el municipio a aquella persona que
ha destacado en algún ámbito y ha puesto en alto el nombre del municipio.

Así fue decidido por integrantes del cabildo este viernes, al conformarse en jurado
calificador y valorar las aportaciones que ha hecho a la música y a las artes.

Desde niño ha tocado el piano, acordeón, batería, organo, dando recitales a beneficio de
asociaciones IAP, Club Rotario, Biblioteca, Club de Leones, y asilos y el Comité Nacional de
Ciegos; sus participaciones han sido principalmente en Zitácuaro, Toluca, Morelia,
Guadalajara, Xalapa, Córdova, Merida, Monterrey, Ciudad de México entre otros lugares.

También ha obtenido primeros lugares en diferentes concursos que han sido organizados
por  la Secretaria de Educación Pública, de la Sociedad Mexicana de Autores, ha tenido
conciertos con mucho éxito en diferentes estados. Además ya participado en diferentes
estaciones de radio, canales de television.

Por su destreza en varios instrumentos musicales, también ha participado en obras de
teatro donde han estado artistas de talla nacional e internacional. Durante su carrera ha Sido
convocado a ejecutar música mexicana e internacional en el piano y acordeon en varios sitios
de la ciudad de México. Ha destacado como dirección de música de varios artistas como:
Roberto D. Amico, Angélica Aragón, María Conchita Alonso, Susana Zavaleta; también ha
compuesto temas en los talleres de autores y compositores. Y ha sido invitado a participar en
varios discos de artistas de diferentes géneros.

De acuerdo a la convocatoria, recibirá la presea y firmara el libro de honor el próximo 19 de
agosto en sesión solemne, que tendrá como recinto el teatro Juárez.

 Hebert Clavel García, fue elegido como recipiendario de la Presea al Mérito Cívico Suprema
Junta Nacional Americana, máximo reconocimiento que entrega el municipio.
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Arranca Bedolla distribución de más de un
millón de libros de texto para secundaria

Morelia, Michoacán, 02 de agosto del
2022.- Un millón 217 mil 164 libros de texto
nivel secundaria serán distribuidos este
mes, por la Secretaría de Educación en el
Estado, para 165 mil 779 estudiantes
inscritos en el ciclo escolar 2022-2023.

El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla y la secretaria de Educación,

Entrega Sectur 21 distintivos
de calidad turística

Morelia, Michoacán, 3 de agosto del 2022.- Comprometidos en elevar la competitividad
del destino mediante el fortalecimiento y acompañamiento a los prestadores de servicios
turísticos de la entidad, el secretario de Turismo, Roberto Monroy García, entregó 21 distintivos
a diferentes prestadores de servicios.

Durante el evento el titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) mencionó que la certificación
de los establecimientos garantiza la mejora continua y la calidad en los servicios y productos,
lo que permite tanto al viajero, huésped, cliente o usuario, un mayor grado de certeza y
satisfacción.

Detalló que la entrega fue de 5 distintivos “H” y 16 de Punto Limpio de nueve diferentes
empresas turísticas de Morelia y Pátzcuaro.

El distintivo Sello de Calidad “Punto Limpio”, dijo, es una metodología que promueve la
incorporación de buenas prácticas de higiene de las empresas turísticas y no turísticas, con
la finalidad de proteger la salud de su clientes, de sus trabajadores, de las comunidades
receptoras, así como promover la cultura de la calidad higiénica y se otorga a las empresas por
haber implementado exitosamente toda la metodología que se requiere.

El distintivo “H” es un programa diseñado para mejorar la calidad de los servicios turísticos
en materia de higiene y seguridad en los alimentos que son servidos en cualquier tipo de
establecimientos de alimentos y bebidas a los que pueden llegar visitantes nacionales e
internacionales, con base en la norma.

Las empresas que recibieron distintivos son:
Distintivos “H”
-Restaurante tu Dulce y Mi Sal, Mansión Solís Hotel y Spa.
-Cafetería Quiéreme, Mansión Solís Hotel y Spa.
-Sky Bar Milagrito, Mansión Solís Hotel y Spa.
-Comedor Colaboradores, Mansión Solís Hotel y Spa.
-Villa Montaña Hotel and Spa.
Sello Punto Limpio
-Hotel Mansión Iturbide, recepción.
-Hotel Mansion Iturbide, habitaciones.
-Hotel Portón del Cielo habitaciones.
-Hotel Portón del Cielo, área restaurante.
-Hotel Portón del Cielo, spa.
-Restaurante Cuitzeo terrazas.
-Restaurante Cuitzeo, área restaurante.
-Hotel del Carmen, recepción.
-Hotel del Carmen, habitaciones.
-Porter British Pub, terrazas.
-Porter British Pub, bar.
-Be Perfect Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva, recepción.
-Be Perfect Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva, spa.
-Be Perfect Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva, consultorios.
-Clínica de Cirugía de Corta Estancia de América, spa.
-Clínica de Cirugía de Corta Estancia de América, consultorio.
En el evento participaran con sus experiencias y casos de éxito para la obtención de los

distintivos: Margarita Pedraza Arriaga del Hotel Mansión Iturbe de Pátzcuaro, Diana Jéssica
Plancarte de Be Perfect Cirugía Plástica y Javier Venegas del Hotel de Carmen de Morelia.

Con esta entrega se acumulan 24 distintivos “H”, 21 Distintivos “M” y 152 Punto Limpio
vigentes en el estado.

Yarabí Ávila González, dieron arranque a
la entrega de los ejemplares que serán
trasladados a 567 instituciones, de las
cuales, alrededor de 100 son Centros de
Educación Básica para Adultos.

En su intervención, el mandatario
estatal comentó que con la incorporación
de temas como salud integral y mental en

los libros de texto, el modelo educativo
avanza y pidió a los docentes, mantener
fuerte su vocación de enseñanza y
convicción de civilizadores.

Por su parte, la secretaria de
Educación compartió que para la impresión
y distribución de los libros de texto se
invirtieron 63 millones de pesos, cantidad
de la cual 51 millones los aportó la
federación y 12 millones el estado.

Además refirió que en el caso de las
instituciones ubicadas en comunidades
alejadas de Coalcomán, Aquila, y
Coahuayana, los libros de texto se llevarán
directamente a las escuelas para su
respectiva entrega a los alumnos;
proyectando tener distribuido todo el
material para el 26 de agosto.

Finalmente reconoció la labor de los
trabajadores de la SEE para hacer posible
esta entrega e hizo un llamado a todo el
sector a seguir fortaleciendo el proyecto
educativo de la entidad.

Feria de Empleo el 25 de
agosto

- Será presencial

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de agosto de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
Servicio Nacional del Empleo (SNE), alista una
feria presencial para el día 25 de agosto.

La actividad será en el estacionamiento de
la Unidad Operativa que se encuentra en la
calle Cuauhtémoc, en un horario de 9:00 de la
mañana a las 3:00 de la tarde.

Así lo informó en entrevista, el titular de
esta oficina, Abel Cárdenas, quien detalló que
desde la pandemia no se había llevado ninguna
feria de empleo presencial, todos los eventos
que se habían hecho desde entonces habían
sido virtuales.

Para esta ocasión, dijo que se tiene
previsto invitar a por lo menos 15 empresas y
ofertar de 80 a 100 vacantes en distintos
niveles operarios. Los interesados en
participar deben acudir previamente a
registrarse, esto va a dar oportunidad de tener
un mejor control de la actividad, y dar
seguimiento a cada caso.

Como responsable de la oficina del empleo
a nivel local, recalcó que si bien es cierto, que

las ferias virtuales han tenido mucho éxito;
siempre es mejor el trato directo entre el
buscador de empleo con el responsable de
hacer las entrevistas y las contrataciones.

Invitó a todas aquellas personas que
buscan una fuente de trabajo, registrarse y
acudir el día del evento con su solicitud
respectiva, seguramente encontrarán una
vacante para ellos.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaria de Educación, Yarabí Ávila González,
dieron arranque a la entrega de los ejemplares que serán trasladados a 567 instituciones.

La actividad será en el estacionamiento de la
Unidad Operativa que se encuentra en la calle
Cuauhtémoc, en un horario de 9:00 de la
mañana a las 3:00 de la tarde.

Comprometidos en elevar la competitividad del destino mediante el fortalecimiento y
acompañamiento a los prestadores de servicios turísticos de la entidad, el secretario de Turismo,
Roberto Monroy García, entregó 21 distintivos a diferentes prestadores de servicios.
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Gobierno de Michoacán signa convenios con
sector empresarial para fortalecer la economía

y el turismo
Morelia, Michoacán, 03 de agosto del

2022.- El Gobierno de Michoacán, a través
de la Secretaría de Finanzas y
Administración (SFA), signó convenios de
colaboración y escrituración con el sector
empresarial para fortalecer la economía
y turismo en la entidad.

En reunión con empresarios,
asociaciones y presidentes municipales, el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
destacó que con la formalización de
alianzas con la Asociación Michoacana de
Distribuidores de Automóviles, Banbajío,
el Consejo Coordinador Empresarial
(CCEEM), la Cámara Nacional de
Comercio (Canaco) y el Fideicomiso del
Impulso y Desarrollo para el Estado de
Michoacán (Fidemich), incrementará la
productividad económica y el desarrollo
para beneficio de las y los michoacanos.

Refirió que, el convenio de
colaboración entre la SFA y la Asociación
Michoacana de Distribuidores de
Automóviles, permitirá que a través de la
instalación de módulos en Lázaro
Cárdenas, Zitácuaro, Uruapan, Zamora y
La Piedad, se tramiten placas para
unidades adquiridas en las agencias de
vehículos.

Por otra parte, la institución bancaria
Banbajío donará 36 millones de pesos para
ejecutar dos proyectos de infraestructura
necesarios para ampliar las actividades y
servicios del Teatro Matamoros y de la
Secretaría de Turismo del estado.

Además de que con el CCEEM,
Canaco y Fidemich se firmaron las
escrituras de las instalaciones del Centro
de Negocios de Michoacán, ubicado en
el complejo Tres Marías, para la donación
del predio al Instituto Mexicano del Seguro
Social (IMSS) y el traslado de oficinas
administrativas centrales.

Los representantes del sector
empresarial manifestaron su disposición
para continuar con acciones por el
desarrollo de la entidad y reconocieron el
trabajo del gobernador para atraer mayor
inversión, empleos y estabilidad
económica a Michoacán.

En esta reunión participaron los
titulares de la Secretaría de Desarrollo
Económico (Sedeco), Rubén Medina
González; de la Secretaría de Finanzas y
Administración, Luis Navarro García; de
la Secretaría de Salud (SSM), Elías Ibarra
Torres; de la Secretaría de Turismo
(Sectur), Roberto Monroy García;
presidentes Municipales de Uruapan,
Lázaro Cárdenas, Zitácuaro y La Piedad,
y representantes del Consejo Coordinador
Empresarial, Cámara Nacional de
Comercio, entre otros.

SSP lleva aeronave a infantes
que participan en el curso de

Verano Teletón 2022
- La Dirección de Servicios Aéreos realizó una demostración del

funcionamiento del aeronave.

Morelia, Michoacán, 4 de agosto del 2022.- Con el objetivo de generar lazos de
confianza con la población infantil y fomentar una serie de valores, los elementos de
la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), participaron en las actividades del curso
de Verano Teletón 2022, en las instalaciones del Centro de Rehabilitación e Inclusión
Infantil Teletón (CRIT) Michoacán, en Morelia.

Los agentes de la Dirección de Servicios Aéreos de la institución arribaron al
CRIT, abordo de una aeronave para enseñar a las niñas y los niños, junto con sus
tutores y el personal, las labores de suma importancia en cuestión de Seguridad,
Salud Pública y Medio Ambiente que se llevan a cabo.

Desde el inicio las y los participantes, se mostraron muy contentos y efusivos por
ver el helicóptero de la Guardia Civil con el que el personal de la SSP realiza los
traslados médicos de emergencia, así como con el que se atienden los operativos
para la prevención y disuasión del delito en el territorio michoacano y el combate de
los incendios forestales; en el pudieron tomarse fotografías y aprender de la labor
que desempeñan los pilotos y paramédicos de vuelo.

La nueva Guardia Civil se distingue por ser más humana y más cercana a la
ciudadanía, donde la prioridad es siempre velar por su bienestar y generar condiciones
para que se desarrollen de manera sana y plena, aunado a ello se encuentra a su
servicio en las líneas de emergencias 911 y 089.

El Gobierno de Michoacán, a través de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA),
signó convenios de colaboración y escrituración con el sector empresarial.

Desde el inicio las y los participantes, se mostraron muy contentos y efusivos por ver el
helicóptero de la Guardia Civil con el que el personal de la SSP realiza los traslados médicos
de emergencia.
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San Luis Rio Colorado, Son. CUMPLIO AÑOS FERNANDO
SERRANO SANDOVAL  Y Recibio ¡FELICITACIONES!
Amorosamente de su esposa Rossy García, hijos y compañeros
del Periódico.

RECIBIO El Sagrado BAUTISMO La Niña  VIOLETA MORA
JUÁREZ En la Iglesia de Pueblo Nuevo. Aquí con sus padrinos
de VELACIÓN Gabriel Félix Balverde y Mónica Rubio  ¡
FELICIDADES!.

Recibió el SACRAMENTO de las AGUAS BAUTISMALES La
niña VIOLETA MORA JUÁREZ En la Iglesia  aquí con sus
papás Josué Emanuel Mora y Cecilia Juárez de Mora y su
madrina Frida Félix.

El Niño DANIEL ALFONSO VÁZQUEZ TAPIA  CONCLUYO
SU PREESCOLAR En la Escuela VALLE DE QUENCIO Estuvo
presente su mamá Andrea Vázquez y su Madrina Coco Paz
Alanís.

CUMPLIO AÑOS RAFAEL FRANCISCO ORTIZ SILVA Fue
¡FELICITADO! Por su familia y amigos Juan Carlos Ayón, Lic.
Israel González y amigos.

CUMPLIO AÑOS La Psicóloga KARINA JOBANKA CHICO
DE ALCÁNTARA Y Fue ¡FELICITADA! Por su esposo José Jaime
Alcántara Cisneros e hijas Valeria Karina y Ana Karen
Alcántara.

CUMPLIO AÑOS El LIC. OCTAVIO MORALES BALBOA. Y
Fue ¡FELICITADO!  Por su familia y personal de MD.
PUBLICIDAD  Y de su compadre el L.I  Rene Serrano Fuentes.

CUMPLIO AÑOS El ING. CARLOS ARRIAGA FLORES
Presidente del PRI. Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa la
Diputada Gloria Tapia de Arriaga, hijos, hermanos y abuelitos.

CUMPLIERON SU 6º.ANIVERSARIO DE BODAS  El feliz
matrimonio de ALDO IVAN MENDIZÁBAL VALDÉS y MIVI
LOERA DE MENDIZÁBAL Y Fueron festejados.
¡FELICITACIONES A LOS DOS!.

CUMPLIERON AÑOS La Niña ALEXA SOFÍA 5 Años y 2 Añitos
FERNANDITO MORENO MARTÍNEZ Aquí con sus papás los
Lic. Homero Moreno y Rosario Martínez. Partiendo sus Pasteles.

TERMINO LA PRIMARIA El Niño JOSÉ MARÍA MONTES
MONROY Lo acompañaron sus padres José Raúl Montes y
María Berenice Monroy y sus Padrinos Nacho Orihuela Tello
y Alexa Cerón.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; SEÑOR PERMITE
QUE YO NO PIERDA NUNCA EL OPTIMISMO AUN SABIENDO
QUE EL FUTURO QUE NOS ESPERA SERA INCIERTO Y PUEDE
NO SER TAN ALEGRE. También ayúdame a que yo no pierda la voluntad
de vivir, aun sabiendo que la vida es en muchos momentos dolorosa, que
yo no pierda el equilibrio, aun sabiendo que muchas fuerzas quieran que
yo caiga. Que yo no pierda la luz y el brillo en la mirada aun sabiendo que
muchas cosas que veré en el mundo oscurecerán mis ojos. Que yo no
pierda la razón, aun sabiendo que las tentaciones de la vida son muchas
y deliciosas. Que yo no pierda la garra, aun sabiendo que la derrota y la
perdida son dos adversarios sumamente peligrosos. Que yo no pierda el
sentimiento de justicia, aun sabiendo que la perjudicada pueda ser yo.
Que yo no pierda la belleza y la alegría de ver, aun sabiendo que muchas
lágrimas,brotaran por mis ojos y correrán por mi alma. Que yo no
pierda el amor por mi familia, aun sabiendo que ella muchas me exigirá
esfuerzos increíbles para mantener la armonía. Que yo no pierda la
voluntad  de amar, aun sabiendo que la persona que yo más amo, pueda
no sentir el mismo sentimiento por mí. Que Dios no permita que yo
pierda el romanticismo, aun sabiendo que las rosas no hablan. Que yo no
pierda la voluntad de tener grandes amigas, aun sabiendo que con las
vueltas que da el mundo, ellas se van de nuestras vidas algún día. Que yo
no pierda la voluntad de ser grande, aun sabiendo que el mundo es
pequeño. Que Dios no permita que yo jamás me olvide de él, porque sé
que ¡Dios me ama infinitamente!... TERMINO SU INSTRUCCIÓN
PRIMARIA El niño JOSÉ MARÍA MONTES MONROY  En  la Escuela
Primaria Federal 18 de Marzo. En fiesta de clausura estuvo acompañado
de sus queridos padres José Raúl Montes y María Berenice Monroy
García y de sus Padrinos; Ignacio Orihuela Tello y Alexa Cerón.
Posteriormente y para celebrar este acontecimiento se ofreció un
exquisito desayuno familiar y en el que el egresado recibio felicitaciones,
deseándole mucho éxito en su siguiente etapa., de parte del señor Ches
Montes y familia…  La niña ALEXA SOFÍA CUMPLIO 5 AÑOS  y 2
AÑITOS El Niño FERNANDITO MORENO MARTÍNEZ. Sus queridos
padres los Licenciados  Homero Moreno  y Rosario Martínez Medina,
les ofrecieron su Pastel  a cada uno  para festejarles este su día.
¡FELICITACIONES A LOS DOS!... En días pasados CUMPLIO AÑOS
RAFAEL FRANCISCO ORTIZ SILVA Y Recibio ¡FELICITACIONES!

En especial de su familia que le desearon todo lo mejor e igualmente
recibio estas mismas de sus amigos Juan Carlos Ayón, del Lic. Israel
González y del L.I Rene Serrano Fuentes…El niño DANIEL ALFONSO
VÁZQUEZ TAPIA Concluyo su Preescolar en la Escuela Valle de
Quencio. Estuvo acompañado de su mama Andrea Vázquez  de su
madrina Coco Paz Alanís y de su querida tía la Maestra Nora Tapia
Flores. Posteriormente celebro la familia felizmente este acontecimiento.
¡FELICIDADES!...   El pasado 2 de Agosto CUMPLIO AÑOS El Lic.
OCTAVIO MORALES BALBOA Y Fue felicitado por su familia que le

desearon los mejores parabienes, igualmente lo felicitaron el grupo de
amistades y de colegas que lo estiman y aprecian, así mismo le desean
estas mismas trabajadores de MD. PUBLICIDAD. Encabezados por el
L.I. Rene Serrano Fuentes y del personal de  este medio Informativo
«LA REGION». ¡FELICITACIONES LIC. OCTAVIO!...   San Luis Rio
Colorado, Son., CUMPLIO AÑOS  FERNANDO SERRANO
SANDOVAL Y Fue felicitado con mucho  amor y cariño por su esposa
Rossy García de Serrano de sus queridos hijos que tempranamente lo
felicitaron, así mismo  también recibio parabienes  de compañeros de su
trabajo y amistades. Uniéndonos a estas las familias Serrano Fuentes y
Serrano Berra deseándole mucha vida, salud y felicidad.
¡FELICITACIONES FER!...   CUMPLIERON Su 6º.ANIVERSARIO
DE BODAS El Matrimonio formado por el Chef. ALDO IVAN
MENDIZÁBAL VALDÉS Y MIVI LOERA DE MENDIZÁBAL.
Recibieron  los mejores deseos en especial del Sr. Martin Mendizábal y
de la señora Isabel Valdés e hijas como del pequeño hijo de Aldo.
Recibiendotambién ¡FELICITACIONES! De demás familiares y
amistades. Uniéndome a estas la que esto escribe…   Recibio las AGUAS
BAUTISMALES  La niña VIOLETA MORA JUÁREZ.  En la Iglesia de
Pueblo Nuevo  estuvo acompañada de sus queridos padres Josué Emanuel
Mora  y Cecilia Juárez de Mora  y de sus Padrinos de Velación; Gabriel
Félix Balverde y Mónica Rubio de Félix  y Frida Alejandra Felix.
Posteriormente y al término de la ceremonia religiosa, se ofreció un
ágape familiar estando acompañados de sus demás familiares…
CUMPLIO AÑOS KARINA JOBANKA CHICO DE ALCÁNTARA.  Y
tempranamente recibio felicitaciones amorosas de su esposo José Jaime
Alcántara Cisneros  y de sus hermosas hijas Valeria Karina y Ana Karen
Alcántara Chico. Posteriormente fue festejada familiarmente por este
acontecimiento, recibiendo felicitaciones y buenos deseos.
¡FELICITACIONES KARINA!... CUMPLIO AÑOS El I N G .
CARLOS ALBERTO ARRIAGA FLORES Presidente del P.R.I.
Recibiendo felicitaciones y los mejores deseos especialmente de su esposa
la Diputada Gloria Tapia de sus queridos hijos, hermanos y familiares.
Así mismo recibio estas mismas de parte de compañeros de Partido, de
sus demás familiares y amistades.  ¡FELICITACIONES!...  Se nos termina
el espacio y nos vamos, no sin antes dejar esta reflexión: «LA VIDA ES
UNA Y SE VIVE UNA SOLA VEZ. LA MUERTE CERRARA TU LIBRO.
LO ESCRITO, ESCRITO ESTA». ¡SEAN FELICES!...
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Recibe Gobierno de Zitácuaro certificado de la
Norma en Igualdad Laboral y No Discriminación

-MAXAN reconoce las buenas prácticas de respeto e inclusión entre servidoras y servidores públicos.

Zitácuaro, Mich., 3 de agosto del
2022.- El Gobierno de Soluciones
dirigido por Toño Ixtláhuac, recibió por
parte de MAXAN, el certificado de la
Norma de Igualdad Laboral y No
Discriminación,  por aplicar
eficazmente dicho estándar dentro de
las dist intas dependencias que
conforman la administración pública
municipal.

Se trata de un mecanismo de
adopción para prevenir  la
discriminación, dirigido a centros de
trabajo de carácter público, privado y
social en todo el territorio nacional.

Los ejes principales de esta norma,
refieren a la incorporación de
perspectiva de género y no
discriminación en los procesos de

reclutamiento, selección, movilidad y
capacitación,  así  como a la
implementación de acciones para
prevenir  la  violencia laboral  y
fortalecer la realización de acciones
de corresponsabilidad entre la vida
laboral, familiar y personal de las y los
servidores públicos, con igualdad de
trato y oportunidades.

En este sentido, el alcalde Antonio
Ixtláhuac celebró el reconocimiento
dirigido al municipio por las buenas
prácticas de cordialidad y respeto
entre quienes forman parte del
Ayuntamiento.

Refrendó su compromiso de brindar
las mismas oportunidades de ingreso
y desarrollo y continuar realizando
políticas de igualdad sustantiva y no
discriminación mediante prácticas
laborales. Agradeció la presencia de
Yolanda Hernández Vilchis,
representante de MAXAN, quien
entregó dicho documento.

Zitácuaro, primer municipio en suscribir
convenio de colaboración con la CEDH

- “Estamos a la vanguardia”: Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela

$8.00 Ejemplar

CEDH, precisó que a nivel
estado, este municipio es el
primero en suscribir un
convenio de este tipo, esto
demuestra que hay interés de
trabajar y tener el
acompañamiento debido para
atender asuntos relacionados
a este tema.

En este sentido, Marco
Antonio Tinoco Álvarez,
reconoció que la dependencia
a su cargo ha entendido que
no es con coscorrones o
recomendaciones, como se
hará entender a las
autoridades; sino con el
acompañamiento que se logra
precisamente con la firma de
convenios como el de este día.

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de agosto de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
partir de hoy, el Gobierno Municipal tendrá
que dar prioridad en su plan de gobierno el
tema de los derechos humanos como una
prioridad.

Así quedó establecido con la firma de
convenio de colaboración con la Comisión
Estatal de los Derechos Humanos. Dicho acto
fue encabezado por el alcalde de de Zitácuaro,
Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela y Marco
Antonio Tinoco Álvarez Presidente de la
CEDH.

Durante su intervención, el titular de la

Así, en lo sucesivo de manera conjunta,
el ayuntamiento y la CEDH deberán
homologar sus actividades para garantizar los
derechos de los ciudadanos mediante la
inclusión de este tema en el plan de desarrollo
municipal.

Por su parte, Ixtláhuac Orihuela dejó claro
que el ayuntamiento que preside, se
encuentra a la vanguardia y va por el camino
correcto, ya que el día de ayer recibieron una
certificación laboral y hoy signan convenio
de colaboración en materia de derechos
humanos.

El edil, destacó que a pesar que la

Constitución señala todas las garantías
individuales que tiene una persona, día a día
muchos derechos se vulneran; es entonces

cuando todos deben trabajar con más fuerza.
En este caso los municipios como base

de la estructura gubernamental deben
redoblar esfuerzos, y en el caso de Zitácuaro,
aseguró que se hace todos los días.

La firma de convenio fue atestiguara por
integrantes del cabildo local y funcionarios
municipales, así como personas de diferentes
sectores de la sociedad zitacuarense.

El Gobierno de Soluciones dirigido por Toño Ixtláhuac, recibió por parte de MAXAN, el
certificado de la Norma de Igualdad Laboral y No Discriminación.

Durante su intervención, el titular de la CEDH, precisó que
a nivel estado, este municipio es el primero en suscribir un
convenio de este tipo.

Control Animal recibe hasta 5
reportes diarios de agresiones

de perros
- Llama a propietarios a mantenerlos dentro de las casas

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
La oficina de Control Animal recibe todos los días de 4 a 5 reportes de agresión de
perros, dicha cifra es preocupante porque demuestra que los propietarios no los
mantienen dentro de su casa, sino que dejan que andén en la calle.

Al respecto, Álvaro González López, titular de esta oficina, señaló que muchos
perros de los que andan en la calle, no viven en la vía pública; por el contrario tienen
un hogar pero los dejan al abandono.

En este sentido, precisó que a nivel local existe un reglamento claro, éste dice que
todos los perros que se encuentren en la vía pública debe ser capturados y
resguardados en el Centro de Control Animal, esto mientras su dueño va por él y
responde a la sanción que se le impone. Desafortunadamente esto no se cumple, y la
presencia de estos animales en la calle genera muchos problemas, desde las agresiones
hasta la contaminación y mala imagen.

“Hago una invitación a todas las personas que tienen mascotas a mantenerlas
dentro de la casa, así debe ser; cuando esto no ocurre pueden causar accidentes a
personas en bicicleta o motocicleta; problemas con el vecino, agresiones a personas
ajenas a ellos”, dijo.

Asimismo destacó que las heces en la vía pública ocasionan mala imagen a la
gente, contaminación, y hasta enfermedades gastrointestinales. Todo esto se puede
evitar.

González López, agregó que en los próximos días pondrán en marcha acciones
más contundentes para hacer que los propietarios de mascotas, acaten los reglamentos
vigentes y contribuyan a tener una mejor ciudad.

 La oficina de Control Animal recibe todos los días de 4 a 5 reportes de agresión de perros,
dicha cifra es preocupante.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Retoman vacunación de

menores de 12 a 17 años de
edad

- Más de 5000 dosis llegaron para este sector

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de agosto de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Cientos de menores de 12 a 17 años respondieron al llamado del sector salud y del
gobierno federal y acudieron a vacunarse contra el covid-19.

Esta ocasión la jornada estuvo programada para el miércoles 3 y jueves 4 de
agosto en el centro de convenciones Suprema Junta Nacional Americana, en un
horario de 8 de la mañana a 3 de la tarde.

Para esta jornada llegaron más de 5000 dosis de la vacuna Pfizer, y está destinada
para menores de este rango de edad que estaban pendientes de recibir la segunda
dosis o bien, que no han recibido ninguna, por lo que apenas comienzan su esquema.

De acuerdo al sector salud, este rango de edad es el que tiene menos cobertura,
en la jornada pasada alcanzo menos del 50%, por ese motivo nuevamente se organizó
la vacunación de este mismo sector, para atender a los que están en situación de
rezago.

Al menos ese día, desde las primeras horas la fila alcanzo varios metros, mientras
que el interior estuvo a su máxima capacidad. Sin embargo la espera fue breve y no
pasaba de algunos minutos.

Los requisitos básicos como en todas las jornadas fueron: registro de vacunación,
acta de nacimiento y por ser menores de edad, estar acompañados de un adulto.

LA TIERRA
 Cuando queremos encontrar

respuestas, las buscamos en lo más
recóndito de los lugares, lo esencial es
tener claro un asunto o cosa, en la
búsqueda debemos hacer uso de
técnicas y métodos existentes en
improvisados entre lo que se va
presentando y aquello que ya existe,
aplicar la ciencia que admite hipótesis que
darán como resultado el nuevo
conocimiento. Si deseamos comprobar o
llegar a un resultado siempre es
importante clarificar ideas y definir
conceptos, sin embargo, suceden a
nuestro alrededor una serie de
acontecimientos para los que en muchas
ocasiones no es fácil saber por qué
suceden.

La naturaleza, el medio ambiente dejan
notar en ocasiones preguntas

constantes, pues en su benevolencia se encuentran campos secos y árboles o
cactus con frutos, las más áridas tierras, los climas más extremos y entre la maleza
dulces frutas de origen silvestre, que sin la ayuda de la mano del hombre y en
exclusivo aprovechamiento de los nutrientes del suelo dan alimento a los hombres,
generan semillas y se siguen reproduciendo. Hay cosas que no se han podido
comprobar, temas que son en este momento producto de estudio, buscando contestar
la grandeza del mundo en el que nos encontramos, y mientras se saben resultados,
imperante resulta cuidar, proteger, abrazar y disfrutar cuanto tenemos.

De los pies a la cabeza el mismo ser humano es esa máquina perfecta capaz de
absorber del más dulce líquido, o la comida más salina, por supuesto en estado
óptimo de salud, pero incluso frente a las enfermedades qué indescriptible es el
cúmulo de defensas que se alertan y se activan para evitar la muerte, para seguir en
pie y para funcionar a diario, es maravilloso sin duda el número de cabellos que no
han podido ser duplicados igual, y que solo cuidamos como la salud misma, hasta
ver que lo perdemos.

Más allá de los malestares físicos, de la edad y del uso inadecuado del organismo,
cierto es que tenemos mucho que aprender de nosotros mismos, y por supuesto de
los demás y aunque se pudiera pensar que esos temas se le deberían dejar a los
médicos, a la ortopedia, o al análisis, antes es importante saber que somos cada uno
de nosotros los que debemos procurarnos en salud y auxiliar a los demás, logrando
más que un ser, toda una comunidad sana, pues no está de más recordar que al llegar
las epidemias, o en la historia, las plagas, llegaban y suceden en grupos sin que se
separen clases o edades.

La convivencia entre los seres vivos, propios de una cadena alimenticia en los
bosques o selvas, en polo norte o sur, más que ser declarados en zonas protegidas,
deberían ser verdaderas escuelas en las que se estudie del respeto entre cada especie
y de cómo siendo salvajes hay reglas y espacios que cada animal tiene y que la
destructible mano del hombre siempre se aferra a alterar.

Aprenderíamos entre hombres y mujeres, si quisiéramos hacerlo, y nos
enriquecería la experiencia y el estudio, facilitándonos el lenguaje y la similitud de
toda la raza, y sin duda aprender de la tierra la capacidad para seguir queriendo ser
el sitio en donde podemos todos vivir, y conjugar lo del grupo para poder detener el
previsor desastre de nuestro mundo.

Hasta hace algunos años, se anunció que habíamos terminado con los recursos
naturales suficientes para sostener la vida, y también seguimos escuchando acerca
de la exploración a otros planetas para encontrar vida, olvidándonos de que el único
lugar óptimo para vivir es éste mundo, por lo que vale la pena, volver al origen y
abrazar al mundo, bajo una mirada interior que nos recuerde que no somos más que
una parte de éste medio, que si bien es verdad que es bueno plantar árboles o
reforestar, la tierra no soporta más la irresponsabilidad de los humanos que con
grandes ambiciones la explotan al grado de secarla.

Es momento de ver la historia y reafirmar el camino, siendo responsables de
nuestro espacio inmediato con todo lo que en él se encuentra, abriendo la mente y
percibiendo lo que los demás nos quieren enseñar y lo que podemos aprender,
seamos voluntariosos y serviciales, honestos y respetuosos en el camino que nos
lleve al mundo mejor para todos, pero sobre todo en el futuro próximo o preparémonos
para el fin.

Cientos de menores de 12 a 17 años respondieron al llamado del sector salud y del gobierno
federal y acudieron a vacunarse contra el covid-19.
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Autobús arde en llamas en la
Autopista Siglo XXI

Uruapan, Mich.- 03 de agosto de 2022.- Un autobús ardió en llamas sobre la Autopista
Siglo XXI, sin que por fortuna se registraran personas heridas. La vialidad fue interrumpida
parcialmente durante las labores de auxilio.

Según los primeros datos, se supo que el camión circulaba sobre el tramo carretero Pátzcuaro
– Uruapan y a la altura del kilómetro 90+200, por causas desconocidas comenzó a incendiarse
por lo que su chofer se orilló y los pasajeros descendieron para ponerse a salvo.

Al lugar del siniestro acudieron bomberos que se encargaron de controlar la quemazón,
mientras que paramédicos auxiliaron a 3 personas que presentaron crisis nerviosa. Del autobús
siniestrado se ignoran mayores características, unidad que fue reducida cenizas.

Posteriormente los agentes de la Guardia Nacional de la División Seguridad en Carreteras
e instalaciones, efectuaron los correspondientes peritajes y con apoyo de una grúa retiraron
el ómnibus quemado. Siendo reestablecida la circulación.

Choque de 5 automotores en la
Zitácuaro - Morelia

Morelia, Mich.- 04 de agosto
de 2022.-La carretera Zitácuaro-
Morelia fue escenario de un
choque múltiple en el que
estuvieron la involucradas tres
camionetas, un autobús y una
cuatrimoto.

El siniestro ocurrió a la altura
del restaurante La Palma, en la
Colonia del mismo nombre,
donde quedaron dañadas tres
camionetas de la marca Nissan,
una cuatrimoto de la marca Vento
y un autobús Irizar.

Este hecho fue reportado al
servicio de emergencias tras lo que acudieron elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos de
Zitácuaro, revisaron a 7 personas que no mostraban lesiones aparentes por lo que no requirieron
traslado hospitalario.

De los hechos tomó conocimiento personal de Tránsito municipal y de la Guardia Civil.
Al momento se desconoce cuál fue la cinemática oficial del accidente.

Detiene FGE a José Francisco “N”,
presunto responsable de violencia

cometida contra su pareja
•De las investigaciones se desprende que el detenido ha ejercido violencia

física, verbal y psicológica contra la víctima, desde su unión en 2017

Huetamo, Michoacán, a 4 de agosto de 2022.- Labores de investigación realizados
por la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) permitieron la detención de
José Francisco “N”, por su posible relación en el delito de Violencia Familiar; ilícito
perpetrado en agravio de su pareja, durante más de cinco años en una localidad del
municipio de San Lucas.

Derivado de investigaciones se pudo establecer que, desde noviembre de 2017
que comenzaron la relación, José Francisco “N” ha ejercido diferentes tipos de
violencia contra la mujer, entre las que destacan la física, verbal y psicológica.

A raíz de que la víctima tenía que salir a trabajar para sostener a su hijo, el
detenido la acusaba de infidelidad, le revisaba el teléfono y la golpeaba, amenazándola
con quitarle la vida.

Al tener conocimiento de estos hechos, la Fiscalía Regional de Huetamo emprendió
acciones que permitieron establecer la posible participación de Francisco “N” en el
delito de Violencia Familiar, por lo que solicitó al Juez de Control una orden de
aprehensión.

Una vez que el Juez de Control obsequió el mandato judicial, agentes investigadores
detuvieron al investigado, quien fue recluido en el Centro Penitenciario de Zitácuaro,
a efecto de que el órgano jurisdiccional resuelva su situación jurídica.

La FGE reafirma su compromiso de hacer valer el derecho de acceso a la justicia
de las mujeres víctimas de violencia en la entidad; no habrá impunidad.

Guardia Civil detiene a uno en
posesión de cargamento de 120

kilos de aguacate, al parecer
ilícito

Ziracuaretiro, Michoacán, 3 de agosto del 2022.- En seguimiento a las tareas de
prevención y disuasión del delito, los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública
(SSP), lograron detener a una persona del sexo masculino, quien operaba una unidad
que transportaba cajas de plástico con aproximadamente 120 kilos de aguacate, al
parecer ilegal.

Mediante una acción operativa efectuada sobre la avenida Cuauhtémoc, los agentes
de la Guardia Civil visualizaron a un hombre a bordo de una camioneta de la marca
Nissan, quien al notar la presencia policial emprendió la huida del lugar, sin lograr su
objetivo.

Al acercarse, los oficiales visualizaron dentro de la unidad diversas cajas de plástico
con el fruto antes mencionado; al solicitar los papeles que acreditarán su traslado, el
masculino no logró corroborar la procedencia del mismo, por lo que de manera
inmediata fueron asegurados y junto al indiciado puestos a disposición de la autoridad
competente.

En caso de presenciar algún hecho constitutivo del delito, las líneas telefónicas
911 y 089 se mantienen al servicio de la población las 24 horas del día.

Vinculan a proceso a taxista
presunto responsable de

violación, cometido en agravio
de su esposa

Lázaro Cárdenas, Michoacán, a 4 de agosto de 2022.- La Fiscalía General del
Estado de Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de Control, vinculación a proceso
contra un hombre de oficio taxista, presunto responsable de violación en agravio de
su esposa; hechos ocurridos el pasado 25 de febrero, en esta ciudad portuaria.

Esa noche, la víctima se encontraba en su casa acompañada de su hermana
cuando fueron sorprendidas por Renan “N”, quien luego de, sacó a su cuñada de la
vivienda, atacó sexualmente a su esposa y luego escapó.

La agraviada, acudió ante la Fiscalía Regional de Lázaro Cárdenas y denunció lo
ocurrido, lo que permitió al agente del Ministerio Público recabar datos de prueba
que involucran al investigado en el delito, y presentarlos ante el Juez de Control que
obsequió la respectiva orden de aprehensión en su contra.

Renan “N” fue presentado ante el órgano jurisdiccional que resolvió su vinculación
a proceso, le fijó prisión preventiva oficiosa y estableció un plazo de dos meses para
el cierre de la investigación complementaria.

La FGE ratifica su compromiso de mantener acciones que garanticen el acceso a
la justicia a las mujeres.

Un autobús ardió en llamas sobre la Autopista Siglo XXI, sin que por fortuna se registraran
personas heridas.

 Los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), lograron detener a una persona
del sexo masculino, quien operaba una unidad que transportaba cajas de plástico con
aproximadamente 120 kilos de aguacate, al parecer ilegal.

El siniestro ocurrió a la altura del restaurante La Palma, en
la Colonia del mismo nombre, donde quedaron dañadas tres
camionetas de la marca Nissan, una cuatrimoto de la marca
Vento y un autobús Irizar.


